

行云流水

No.40 令和3年5月14日発行

春季大運動会 大会会長あいさつ

校長 寒河江 正人

※明日の**主役**は、**生徒**。私たちは「黒子（くろこ）」です。
大人（校長）は、出しゃばらず、紙面にて、ごあいさつ申し上げます。

みなさん、おはようございます。

「**令和3年度東根市立神町中学校春季大運動会**」の朝を迎えました。

本来であれば、東根市教育委員会様をはじめ、日頃よりお力添えをいただいております神町地区の代表の皆様をご来賓としてお迎えして、盛大に開催をするところではありますけれども、今般の「新型コロナウイルス感染症」拡大防止のため、今年度につきましても、お招きしないという判断をさせていただきました。
この場をお借りしまして、心よりお詫び申し上げます。

また、保護者の皆様におかれましても、国・県・市など、設置者・当局等の通知・指導を踏まえ、**参加者名簿の提出・検温・体調確認・マスクの着用**等にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

今は、子どもたちのために、**安定した教育活動の実現**と一日も早い**事態の収束・終息**を願うばかりであります。

さて、今年度は「**熱結**」～**青春を羽けめけろ輝く3色**～のスローガンの下、実行委員会を中心となって、開催に向けた準備・練習等を進めてきました。

「新型コロナウイルス感染症」による計画・実施上の制約がある中で、みんなの思い出に残る「運動会」にしようと、実行委員会と黒・赤・青軍の幹部の諸君が、精一杯の知恵を絞ってくれました。そのがんばりを大いに称えたいと思います。

それでは、このスローガンで目指すとおり、**正々堂々、一致団結、若者らしく、一心に、切磋琢磨し合い、大きく飛躍・成長**する姿が実現することを期待しております。

黒・赤・青軍の健闘を祈る！！ 以上。